
 

【ゲストスピーチ】 
モスバーガー会津喜多方店 店長 板橋栄佐子様 
 板橋さんはモスバーガー会津喜多方店の店長をされておりま
す。ヨークベニマルのオープン時から営業されているのでお店は
３０年になるそうです。旦那様がお店を立ち上げてから出会い結
婚し、お店に立つようになってからは２８年になるそうです。私
もよく利用させていただいておりますが、いつも明るく元気で心
配りの行き届いた素晴らしい店舗だと感じていました。そこには
板橋さんと旦那様の素晴らしい商売哲学があるということを今回
のスピーチで知ることができました。旦那様は現在、郡山にある
別店舗を担当していて離れて暮らしているので苦労もたくさんあ
るそうです。それでも、一番最初に立 
ち上げた会津喜多方店が板橋夫妻の原 
点だと考えて一生懸命営業していると 
のことでした。モスバーガーの経営理 
念は「人間貢献・社会貢献」というこ 
とで、地域とそこに住む人々に自社の 
サービスを通じて貢献していきたいと 
考えているそうです。これもまさに「 
職業奉仕」ですね！ 
なんだかモスバーガーが食べたくなっ 
てきました！板橋さんこれからも頑張 
ってください！ 

◆日  時：平成２９年１２月６日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ大ホール 
◆会場監督：江花 和洋 
◆司  会：クラブ広報委員会 新國会員 

【次週例会】１２月２０日（水）クリスマス例会 
１８：００～ 例会 
１８：３０～ クリスマスパーティー 
会費：５，０００ ご家族：２，０００ 高校生以下無料 

 

◆平和を望む握手会 
◆ロータリーソング 「我等の生業」 
◆ロータリーの目的 
四つのテスト唱和  五十嵐会員 

◆日  時：平成２９年１２月１３日（水）１２：００～ 
◆場  所：商工会議所２Ｆ大ホール 
◆会場監督：星 宏一 
◆司  会：クラブ広報委員会 

【今週のお料理】 とんこう 

◆平和を望む握手会 
◆国歌斉唱     「君が代」 
◆ロータリーソング 「奉仕の理想」 
◆ロータリーの目的 
四つのテスト唱和  夏井会員 

【出席報告】 ７３．５％ 

【会長挨拶】 
 最近どうも首が痛くて、なんで痛いのかよくよく考えてみまし
たら、トラクターで除雪するのでバックで作業するので首に負担
がかかるんですね。前向いて除雪できる機械は聞くところによる
とやっぱりウン百万するそうで困っている次第です。また、今年
はハズレの当たり年だったようで飛行機の欠航が続いたり、遅延
があったり、ビンゴ大会でも当たらずとハズレ続きでした。明日
はＬＣのクリスマス会なので何かしら当てて終わり良しにしたい
と思います。そうしたら宝くじも買ってみたいと思います。当た
ったら皆でお酒を飲みましょう！ 

【会長挨拶】 
昨晩は檜澤会員のところに泊まってまい 

りました。朝風呂もしっかり入ってきまし 
た。やはり泊りはいですね。最近は宿泊施 
設の朝食はバイキングが一般的ですが、ゆ 
もとやさんはとても豪華なしっかりとした 
朝食で、栄養バランスも良くて「やっぱり 
朝ご飯はお膳がいいな～」と思った次第で 
す。またお邪魔した際にはよろしくお願い 
いたします。 

【今週のお料理】 カランドリエ 【出席報告】６７．６５％ 

 

【クラブ年次総会】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２０１７－１８年度の役員が決定しました！ 
会長：         金田 智明 
会長エレクト：     佐藤 一志 
直前会長：       東條 勝 
副会長：        佐藤 周一郎 
幹事：         高橋 正敏 
会計：         芳賀 裕示 
会場監督：       小野瀬 賢治 
会員増強委員長：    江川 正則 
クラブ広報委員長：   鈴木 伸幸 
クラブ管理委員長：   羽入 竜一 
奉仕プロジェクト委員長：江花 和洋 
ロータリー財団委員長： 星 宏一 


